

VERTRAULICH
bis zur Feststellung des
schriftlichen Ergebnisses der
letzten nicht öffentlichen
Ausschusssitzung durch
die/den Vorsitzende/n!

Betreff:

**Freiwillige Feuerwehr Heidelberg,
Einsatzabteilung Altstadt
Wahl des zweiten Stellvertreters des
Abteilungskommandanten am 12. Februar 2020**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

| Gremium: | Sitzungstermin: | Behandlung: | Zustimmung zur Beschlussempfehlung: | Handzeichen: |
|-------------------------------|-----------------|-------------|--|--------------|
| Haupt- und Finanzausschuss | 12.03.2020 | N | () ja () nein () ohne | |
| Gemeinderat | 26.03.2020 | Ö | () ja () nein () ohne | |

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt bei der Freiwilligen Feuerwehr der Wahl von Frau Milena Dietz zur zweiten Stellvertreterin des Abteilungskommandanten der Einsatzabteilung Altstadt zu.

Finanzielle Auswirkungen:

| Bezeichnung: | Betrag in Euro: |
|---------------------------------|-----------------|
| Ausgaben / Gesamtkosten: | |
| • keine | |
| | |
| Einnahmen: | |
| • keine | |
| | |
| Finanzierung: | |
| • keine | |
| | |
| Folgekosten: | |
| • keine | |
| | |

Zusammenfassung der Begründung:

Am 12. Februar 2020 fand in der Abteilungsversammlung der Freiwilligen Feuerwehr, Abteilung Handschuhsheim die Wahl zum zweiten stellvertretenden Abteilungskommandanten statt. Diese Wahl bedarf der Bestätigung durch den Gemeinderat.

Begründung:

Nach § 7 Absatz 3 und 5 der Feuerwehrsatzung der Stadt Heidelberg werden die Abteilungskommandanten und ihre Stellvertreter von den Angehörigen der jeweiligen Einsatzabteilung in geheimer Wahl auf 5 Jahre gewählt. Gemäß Absatz 8 kann neben der ersten Stellvertretung auch noch eine zweite Stellvertretung gewählt werden. Von dieser Möglichkeit hatte die Einsatzabteilung Altstadt bei der letzten Wahl des Abteilungskommandanten am 06. April 2016 zunächst noch keinen Gebrauch gemacht.

Nachdem nun beschlossen wurde, auch eine zweite Stellvertretung zu wählen, um die Abteilungsführung insbesondere im administrativ-organisatorischen Bereich zu entlasten, fand diese Wahl am 12. Februar 2020 statt. Von den 38 stimmberechtigten Mitgliedern der Einsatzabteilung Altstadt waren 24 Personen bei der Versammlung anwesend.

Für den Posten der zweiten Stellvertretung des Abteilungskommandanten wurden Herr Tim Wohlfahrt und Frau Milena Dietz vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmen ergab folgendes Ergebnis:

| | |
|---------------------------|----|
| abgegebene Stimmen: | 24 |
| ungültige Stimmen | 2 |
| Enthaltungen | 1 |
| Stimmen für Tim Wohlfahrt | 7 |
| Stimmen für Milena Dietz | 14 |

Frau Milena Dietz wurde somit zur zweiten stellvertretenden Abteilungskommandantin gewählt. Die Amtszeit dauert bis zum Ende der laufenden Wahlperiode, dem 16. Juni 2021.

Der Abteilungskommandant Herr Andreas Walter und sein erster Stellvertreter Herr Laurids Novak führen ihr Amt weiter.

Die Wahl des Abteilungskommandanten und seiner Stellvertreter bedarf der Zustimmung des Gemeinderates.

Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Ziele des Stadtentwicklungsplanes sind hiervon nicht betroffen.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner